

長田中 学校だより 元気発信感動ながた



第54号 令和5年9月21日発行
金沢市立長田中学校
Email nagata-j@kanazawa-city.ed.jp
学校ホームページURL
<http://cms.kanazawa-city.ed.jp/nagata-j/>

*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

本日から秋の交通安全運動です！

～運動期間は、9月21日(木)から30日(土)までの10日間
交通事故死ゼロを目指す日は、9月30日(土)です～

本日から「秋の交通安全運動」が始まりました。国が推進するこの取組は、交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣付けるとともに交通事故防止の徹底を図ることを目的としています。

全国重点は、①子どもと高齢者を始めとする歩行者の安全の確保、②夕暮れ時と夜間の交通事故防止及び飲酒運転等の根絶、③自転車等のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底の3点です。

最近では、日の入りの時刻がずいぶん早まり、部活動が終わって下校する午後6時～6時半頃はずいぶん暗くなってきています。交通事故の発生は夕暮れ時や夜間が多く、歩行者の重大事故は道路横断中により多く発生しています。生徒のみなさん、大通りはもちろん、生活道路においても道路を横断する際は、左右の安全を確認して、車に十分に注意しましょう。

また、テストによる部活動停止期間中は全校生徒の下校時刻が重なり、おしゃべりをしながら歩道一杯に広がって歩いたり、交差点にたまっていたり、道路上でふざけて追いかけていたり地域



令和5年9月21日(木)～9月30日(土)
秋の全国交通安全運動

9月30日(土)は「交通事故死ゼロを目指す日」です



子どもと高齢者を
始めとする歩行者
の安全の確保



夕暮れ時と夜間の
交通事故防止及び
飲酒運転等の根絶



自転車等のヘルメット
着用と交通ルール遵守
の徹底



チャイルドシート着用指導
シンボルマーク「カチヤビヨン」



内閣府
交通安全対策
オフィシャル
サイト

内閣府



【駅西まつりで演奏を披露する吹奏楽部】

からお叱りを受けることができました。生徒のみなさん、交通ルールはもちろんのこと、公共のマナーについても十分注意しましょう。

先日、戸板小学校の「学校運営協議会」に参加したところ、戸板小学校の校長先生や地域の方から「毎朝、交通安全指導をしていると、中学生が元気にあいさつをしてくれます。とても気持ちが明るくなると同時に小学生の良い手本になっています」とうれしいお言葉をいただきました。学校だけではなく、地域においてもしっかりあいさつできる長田中生を誇りに思います！